

ALTKLINIKUM HEIDELBERG (PSYCHATRIE)

Bauherr Universitätsbauamt Heidelberg Gebäudetyp Klinik









Altklinikum Heidelberg (Psychatrie)

Gebäude-Komplex aus dem Jahre 1896 mit Laubengang, der die Prinzhornsammlung anbindet. Der hölzerne Gang sowie der schmiedeeiserne Zaun mit Sandsteinsockel wurde aufgenommen, gezeichnet, auf Schadstellen untersucht, restauriert und wieder eingebaut. Für einen Landschaftsarchitekten eine eher seltene Aufgabe. Die Freiflächen auf der Tiefgaragen-Decke wurden als Senk-Rasen-Garten konzipiert und mit begleitenden breiten Bändern aus Herbst-anemonen (Anemone japonica ,Honorine Jobert') in Efeu-Flächen ausgeführt.

